



高生の丘

北九州市立高生中学校
 学校通信 中間考査がんばった号
 No.12
 発行責任者 校長 寺田 訓康
 TEL 881-3276
 平成29年10月6日発行

■ 中間考査はできましたか？

希望の進路目指してがんばろう！

10月5日(木)、6日(金)に中間考査が行われました。生徒の皆さん、できはどうだったでしょうか？3年生は、いよいよ進路の決定が近づきますね。1,2年生の皆さんもまだまだ先のことと思わずに、自分の将来について考えてみてはどうでしょうか？

皆さんたちが大人になるころには、今ある仕事の65%が無くなっているといわれています。これから求められる人は

- ・良く考えて適切に判断し、行動できる人
- ・指導力と協調性を持ち、より良いものを創りだすことができる人
- ・新しい発想、構想、戦略を提案できる人

だと言われています。そのために、学校では話し合い活動や様々な体験活動を取り入れています。でもその前にまず、基本的な力、例えば計算を早く正確にできる力、単語や漢字を覚える力などは必ず必要です。学校も、中学校3年間の間に、皆さんたちが将来社会で活躍できる力をつけてもらえるように取り組みます。定期考査もその一つです。これから皆さんが、社会の役に立ち、活躍するために必要な力です。もう一度、どのようなところでミスがあったのか、これからどのような姿勢で、授業や家庭学習に取り組めば良いのかを考えるきっかけにしてください。

■ 生徒会役員選挙が行われました。

中間考査前の9月28日(金)に生徒会役員選挙が行われました。生徒会の役員には、適切な判断力や指導力・協調性・新しい発想や構想など、まさにこれから求められる力が必要です。選挙の結果、会長に2年2組の成澤さん、副会長に2年3組の松本君と1年1組の山下さん、書記長に2年2組の田中さん、書記次長に1年1組の高野君が選ばれました。

地域の方から、高生中の生徒は、よく挨拶もするしさわやかですねと言われるように、今、高生中学校は着実に良い方向へ進んでいます。それも、生徒会役員を始めとする先輩方が頑張ってくれたからです。実は、よい学校をより良くするのは、なかなか難しいと言われています。それは、何人かの力では無理だからです。みんなが同じ方向を向いて頑張ろうとしなければいけないからです。下の立会演説会の写真を見てください。みんなが候補者のほうを向き真剣に話を聞こうとしています。この姿勢を忘れずに、みんなで協力して

いくとより良い高生中学校になります。生徒会の執行部の皆さんのリーダーシップの下みんなで協力してより良い高生中学校を創りましょう！



■ 便利な技術を正しく使おう！

ネットモラル教室と
ロボット教室が行われました。

9月30日の土曜日授業で、「子どもとメディア」インストラクターの大槻先生がSNSなど情報技術の使い方や、陥りやすい失敗について教えて頂きました。ちょうど、前の日に福岡の高校で、学校での映像がSNS上にあげられ、個人情報が広まるという事件があったばかりでしたので、先生たちも興味を持ってお話を聞きました。大変便利なものですが、正しく使わないと、人や自分を傷つける凶器になってしまいます。また、頭や目に疲れが出て、興奮して異常に神経がたかぶって、せっかく勉強しても、長時間ゲームやSNSを使ってしまうとその成果が減り、学習にも悪い影響がでるそうです。



また、9月21日(木)には、2,3年生の技術科の授業の一つとして、九州工業大学の方々に来ていただき、人の顔を識別するロボットや3Dプリンターなど最新の技術に触れることができました。

裏面に感想を載せるのでぜひ読んでください。この体験が、皆さんの進路に良い影響が出ると先生たちもうれしいです。



九州工業大学で「夢を見つける 工学女子シンポジウム」が行われます。

また、10月21日(土)12:30～には、九州工業大学戸畑キャンパスで、「工学女子シンポジウム」が行われます。女子だけではなく、男子や保護者の方も参加できます。難しい話だけではなく、「こんな勉強もしてるんだ!」と、みんなが興味を持つような催しもたくさんあります。地元の大学がどんな勉強をしているのか知ることができます。ぜひ多くの皆さん、参加してください。(10月21日(土)は土曜日授業ですが、終わってからでも間に合います。無料でケーキも食べられるようです。)

■ 高生中学はこんなところでも頑張っています。

- ・テニス部（女子）9月30日（土）三萩野庭球場
団体（中野・宇佐美・近藤・千々和・永島・飛松）
市民体育祭優勝！（北九州市で一番です！）
- ・陸上部 10月1日（日）本城陸上競技場
男子4×100mリレー（川村、古川、藤井、平）
優勝。県大会出場
- ・バスケット部（女子）10月1日（日）大谷中学
市民体育祭戸畑区3位
（男子）同上
市民体育祭戸畑区3位
- ・野球部 9月23日（土）都島球場
新人大会 戸畑区準決勝惜敗
- ・イングリッシュコンテスト 9月30日（土）
坂野さん（2年1組）
ウエル戸畑 暗誦の部に出場

※坂野さんの発表は文化発表会（11月3日）でも披露する予定です。

- ・小東山 囃子方 10月1日（日）
牧山児童館祭りに参加

※囃子方は、牧山小学校100周年、小倉城祭り、まつり起業祭でも披露される予定です。



児童館祭りの囃子方のみなさんです。

■ 九工大のロボット授業の感想です。

表面でも紹介したように、九州工業大学より技術科の授業を兼ねて、最新技術を2、3年生に紹介して頂きました。その時の感想文をいくつか紹介します。

「3Dプリンタを生で初めて見ました。どんどん立体ができるのがおもしろくてずっと見てもあきないと思いました。自分でデザインしたものを3Dプリンタで立体にしてみたいです。まだ、どこの大学に行くか決めてないけど、大学のことも考えて高校を決めようと思った。」（3年）

自分の興味あるものが見つかってよかったですね。でも、他にも様々な研究があります。いろいろ体験して、自分が本当に勉強したのを見つけるといいですね。3Dプリンタについては、こんな感想もありました。

「ふだん、見たり使ったりしない3Dプリンターが物を作っているのを見てすごいと思いました。自分でパソコンでプログラミングしたら、つくれるのでやってみようと思いました。3Dプリンターでつくった部

品を使ったサッカーはとても楽しかったです。」（2年）
また、人工知能に興味を覚えた人もいました。

「今日、実際に見てみて今の技術はすごいなああと改めて思いました。一つの言葉しか覚えさせていない機械に覚えさせたり、人の顔を見て認識させてついてきたりする技術は、とてもすごいと思いました。この授業を将来の進路に活かしたいと思いました。」（3年）

今回の授業のように、新しい技術を開発するには、チームで協力して議論して考えを深め、協力して実験をしなければいけません。そのような話し合いの力や、チームでの作業の方法も身に付けていきましょう！

■ これからの主な行事です。

10月10日（火） 家庭科全員研修会
（市内各地より家庭科の授業を見学に来られます。）
あいさつ運動

11日（水） 専門委員会

12日（水） 英語能力判定テスト（3年4校時）
食育集会（6校時）

13日（金） 福岡県保健体育研究会
（県内各地より保体の授業を見学に来られます）

16日（月） 弁当の日

18日（水） 部活動休養日

20日（金） 高校説明会（3年）
あいさつ運動

21日（土） 土曜日授業（九州国際大学付属
高校でパワーリフティング日本新記録を作った安元
さんのお話です。）

剣道部新人区内大会

駅伝市内大会

30日（月） あいさつ運動

※ 15日（日） 市総合文化発表会

（合唱や吹奏楽・演劇・絵画・書道・ロボットなどを「ウエルとばた」で発表します。他の学校がどんなことをしているのか、ぜひ見に来てください。）